4 Pieces
1000 m?
Réf. 7531501
10140 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison a louer (06190)
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Nous vous proposons a la location saisonniere cette paisible villa
d'architecte rénovée et sécurisée dans le quartier trés prisé du Hameau
de Roquebrune Cap Martin. Organisée sur deux niveaux, elle comprend
un hall d'entrée donnant sur le séjour a la vue panoramique sur la mer
et la ville, cuisine ouverte et équipée et SANS vis-a-vis. 3 chambres et 3
salles de bains/WC, toilettes invités, buanderie, deux terrasses dont
possibilité de manger a l'extérieur. Le tout arboré d'un jardin fleuri et
d'une piscine a débordement. Fraichement équipée et décorée avec

gout, cette villa peut accueillir ...

We offer for seasonal rental this peaceful architect-designed villa renovated and
secure in the very popular area of the Hameau of Roquebrune Cap
Martin.Organized on two levels, it includes an entrance hall opening onto the living
room with a panoramic view of the sea and the city, open and equipped kitchen
and WITHOUT vis-a-vis.3 bedrooms and 3 bathrooms/WC, laundry room, two
terraces including the possibility of dining outside. A very beautiful flowery garden
and an infinity pool.Freshly equipped and tastefully decorated, this villa can
accommodate up to 6 people.A few minutes from Monaco ...
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LIMANDAT IMMOBILIER
145 rue d'Antibes - 06190 CANNES
Contacter I'agence
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